
Pièces 6 Pièces

Superficie 215 m²

Référence B-1847

Prix 3 900 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison à vendre (06230)
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Découvrez  cette  maison  mitoyenne  de  6  pièces,  d'environ  215  m²,  située  en

première ligne, au bord de la plage à Villefranche-sur-mer. Avec un jardin privé de

120m² cette maison offre un espace extérieur généreux et des vues splendides sur

la  rade  de  Villefranche-sur-mer.  Au  premier  étage,  elle  se  compose  de  quatre

chambres  avec  leurs  salles  de  bains/wc  et  leurs  balcons  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer.  Au  rez-de-chaussée,  un  espace  de  vie  lumineux

comprenant  un salon accueillant,  une salle  à  manger  et  une cuisine  semi-ouverte

entièrement équipée. Une chambre supplémentaire et des ...

Discover this 5 bedroom townhouse , approximately 215 sqm, located frontline by

the  beach  in  Villefranche-sur-mer.With  a  private  garden  of  120sqm  offering

generous  outdoor  space  and  splendid  views  over  the  bay  of

Villefranche-sur-mer.On the  first  floor,  it  consists  of  four  bedrooms with  their  own

bathrooms/WC as balconies with panoramic views of the bay.On the ground floor,

a  bright  living  space  comprising  a  welcoming  lounge,  dining  area,  and  fully

equipped  semi-open  kitchen.  An  additional  bedroom  and  guest  toilets  complete

this comfortable living area.The garden provides a peaceful setting ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS BEAULIEU-SUR-MER

6, Bd Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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